

## Noticias

### Distinguen a Guanajuato con el Premio “Dr. Lázaro Benavides Vázquez”



Guanajuato fue distinguido con el Premio Dr. Lázaro Benavides Vázquez por el trabajo *Premedicación con dexmedetomidina intranasal versus Midazolam oral como ansiolítico en pacientes pediátricos. Un ensayo clínico*. El estudio es producto de la dirección de tesis que realizó el Dr. Benigno Linares Segovia, Profesor-Investigador del Departamento de Medicina y Nutrición para que la Dra. Irma Lucrecia Ramírez Casillas obtuviera el grado de Médico Especialista en Anestesiología y contó con la colaboración de los doctores Marco Antonio García Cuevas, Profesor Titular de la especialidad de Anestesiología y Jesús Francisco Guerrero Romero,

Director del Hospital Regional Salamanca de Petróleos Mexicanos.

El Doctor Benigno Linares recibió la distinción de manos del Dr. Lázaro Benavides Vázquez en el marco del XXXIII Congreso Nacional de Pediatría, realizado en la ciudad de México del 31 de Julio al 03 de Agosto del 2013.

El Dr. Benigno Linares recibe el reconocimiento de manos del Dr. Lázaro Benavides Vázquez (derecha) y la Dra. Mercedes Macías Parra, Presidente de La Academia Mexicana de Pediatría A. C.

La investigación busca reducir, los niveles de ansiedad a la que son sometidos los niños en el periodo preoperatorio, pues los eventos quirúrgicos en la edad pediátrica pueden aso-

ciarse a consecuencias médicas, psicológicas y sociales negativas; en este estudio se comparan dos fármacos para reducir el sufrimiento de los niños en la sala de operaciones.



De izquierda a derecha: Dr. Marco A. García cuevas, Dr. Benigno Linares Segovia, Dra. Irma Lucrecia Ramírez casillas y Dr. Jesús Francisco Guerrero Romero

## BREVE SEMBLANZA DEL DR. LÁZARO BENAVIDES VÁZQUEZ

El Teniente Coronel y Médico Pediatra Lázaro Benavides Vázquez, es un personaje fundamental en la historia de la Pediatría Mundial y especialmente en la Pediatría Mexicana, fue un factor determinante en la evolución de la Pediatría Nacional así como una gran influencia en Latinoamérica y varios países del orbe. Fue miembro fundador del Hospital Infantil de México “Dr. Federico Gómez Santos” y, por encomienda presidencial, formó el Instituto Mexicano de Asistencia a la Niñez (IMAN), actualmente llamado Instituto Nacional de Pediatría; una institución que impactaría favorablemente en la formación de recursos humanos, investigación, organización e innovación y llevaría a la vanguardia a la Pediatría nacional.

El Dr. Lázaro Benavidez es reconocido por sus aportes en diversas áreas, entre ellas el avance de Técnicas Quirúrgicas innovadoras como el tratamiento de ano imperforado, cirugía cardiaca infantil y la cirugía de tórax. Además ha sobresalido por sus trabajos, publicaciones e innovaciones en las áreas de nutrición infantil, terapia intensiva, hematología, oncología, neonatología, medicina interna, in-

munología y alergología. Siempre se manifestó como líder en la enseñanza en investigación; desempeñó diversos cargos y fue merecedor de múltiples distinciones y reconocimiento.

El espacio aquí destinado sería insuficiente para enumerar los logros y aportaciones del Doctor Lázaro Benavides Vázquez; en reconocimiento a su labor la Academia Mexicana de Pediatría creó el Premio Lázaro Benavides Vázquez en 1996. Este reconocimiento es otorgado por dos de las instituciones de mayor renombre en las áreas de la Pediatría y la Investigación en México: la Academia Mexicana de Pediatría, A.C y la Asociación mejor trabajo libre presentado en congreso.

Felicidades a los autores por este logro, que sin duda pone en alto el nombre de las instituciones participantes.

### ENLACES RECOMENDADOS

<http://congresos.org.mx/33congreso/news/07-ago/index.html>. Consultado el 11 de Octubre del 2013.

[http://www.academiamexicanadepediatria.com.mx/premios/Lazaro\\_Benavides/index.php](http://www.academiamexicanadepediatria.com.mx/premios/Lazaro_Benavides/index.php). Consultado el 11 de Octubre del 2013.